



# Le samedi 6 novembre poursuivons la mobilisation dans l'unité

Quelle différence d'appréciation entre ceux qui ont participé au 28 octobre et les médias et politiciens à la botte du pouvoir.

Les premiers ont été parfois surpris voire heureux de vivre des manifestations d'une telle ampleur. Les seconds se sont gargarisés de « baroud d'honneur », « décrue », « démobilisation ».

Certes, le nombre de manifestants a été inférieur aux fois précédentes. Mais mettre 2 millions de salariés dans la rue, au 7<sup>ème</sup> rendez-vous unitaire interprofessionnel, pendant une semaine de vacances scolaires, et après les votes de l'Assemblée Nationale et du Sénat, n'est pas banal.

Alors le meilleur moyen de faire taire ceux qui veulent démontrer que nous nous sommes battus pour rien, n'est-il pas de réussir un grand, **un immense samedi 6 novembre ?**

**Continuons d'exiger ensemble l'abandon de cette réforme et l'ouverture de véritables négociations sur les propositions alternatives des Organisations Syndicales.**

Ne serait-il pas formidable que les 65 % de la population qui soutiennent le mouvement soient acteurs de cette journée de protestation ?

En Charente-Maritime, les Organisations Syndicales CFDT, CFTC, CFE-CGC, CGT, FO, FSU, UNSA et la Coordination Lycéenne Rochelaise vous appellent à manifester à :

<p><b>La Rochelle</b> <b>Rochefort</b> <b>Saintes</b> <b>Royan</b></p>	<p><b>Place de Verdun</b> <b>Place Colbert</b> <b>Palais de Justice</b> <b>Place Charles de Gaulle</b></p>	<p><b>10 h 30</b></p>
--	--	-----------------------